



DER KLANG DER WELT

Ein interkulturelles Projekt um Musik-Tanz-Erzählkunst

Samstag, 1. Juni 2019 /// 19:30 Uhr

Linden-Museum Stuttgart (Hegelplatz)



ARS NARRANDI e.V.
WENN WORTE WANDERN...

Eintritt frei – Spenden willkommen
Reservierung: 0711-202 24 44 oder
anmeldung@lindenmuseum.de

In Kooperation mit:



LINDEN-MUSEUM STUTTGART
Staatliches Museum für Völkerkunde

Mit freundlicher Unterstützung:

STUTTGART



Zweckerfüllungsfonds
FlüchtlingsHilfen
in der Diözese Rottenburg-Stuttgart



ERZDIOZESE MÜNCHEN
UND FREISING

Kontakt bei Interesse für das Projekt:
info@ars-narrandi.de

**Im Rahmen der Reihe
„Mit großen Erzählungen um die Welt“**

„DER KLANG DER WELT“

IN STUTT GART

**Das Work in Progress Projekt der Gemeinschaft für
die Gemeinschaft reist weiter!**

**Mit einer neuen Veranstaltung für die Freundschaft
zwischen den Kulturen!**

Ein besonderes interkulturelles Projekt um Musik-Tanz-
Erzählkunst von und mit geflüchteten KünstlerInnen,
die ihre Kunst mitgebracht haben!

Ein Mythos erzählt, wie der Klang auf die Welt kam.
Ausgehend von diesem Mythos, erzählen wir die
Geschichte, wie wir uns über die Sprache der Kunst
verständigten und Berührungspunkte gefunden haben.
Es ist eine Reise durch Zeit und Raum, voller Klang und
Hoffnung mit den Geschenken, die jeder mitbringt. Eine
Reise, die immer weiter geht.

Die Sprache von Musik, Tanz und Wortkultur überwin-
det alle Grenzen und ist die Botschaft für Frieden und
für ein konstruktives Miteinander.

Kinder, Frauen wie Männer sind der Klang der Welt!

Überregionales Projekt von Ars Narrandi e.V.

Chiemgau (Annette Hartmann),
Stuttgart (Odile Néri-Kaiser, Chantal Ruiz).

www.ars-narrandi.de



Fotos: Sabine Schreiber